

Fête de la brebis : les préparatifs avancent à grands pas

 2 min

La prochaine Fête de la brebis se prépare, une réunion de coordination s'est tenue le 28 janvier en présence d'une quarantaine de participants.

Les principaux axes de l'édition à venir ont été présentés. La fête aura lieu le dimanche 7 juin. Concernant la rando deux parcours au départ de Réquista sont prévus, avec une arrivée à Lincou et un retour par navette. Le club rando du Réquistanais s'occupe du tracé présenté par Yves et qui proposera la découverte de nouveaux circuits.

Messe en occitan

L'intendance, assurée par Véro et Isabelle, prévoit un ravitaillement à l'arrivée ainsi que plusieurs points le long du parcours. La randonnée est intégrée au programme "Chaque dimanche sa rando", et reste ouverte à tous, dans l'esprit convivial de la fête. La traditionnelle messe en occitan sera reconduite. Les contacts avec la paroisse et la chorale seront pris prochainement pour finaliser l'organisation.

Pierrette, responsable du salon du livre, annonce disposer d'une équipe opérationnelle. À ce jour, 24 auteurs sont déjà inscrits sur les 29 places disponibles. Le thème des chars sera « les monuments de France ». Plusieurs villages et associations ont déjà entamé leur travail : Connac, Lédergues, Brasc, Durenque, Saint-Jean-Delnous, La Selve, le centre de loisirs de Réquista, Montclar, l'Accordéon Club Réquistanais, Rullac, ainsi que les Jeunes Agriculteurs.

Les réalisations resteront secrètes jusqu'au jour du défilé, afin de préserver l'effet de surprise. L'édition accueillera également une exposition de tracteurs et d'outils agricoles, qui défileront le matin et le soir en accompagnement des chars. Les animations de rue, sont en cours de sélection.

Plusieurs propositions sont actuellement à l'étude et seront confirmées lors des prochaines réunions. Lors de cette réunion, un point a été fait sur les partenaires locaux, commerçants et artisans qui soutiennent chaque année la fête.

Les courriers de sponsoring ont été distribués pour préparer la plaquette publicitaire. Avec le salon Provinlait prévu les 15 et 16 avril, et les nouvelles exigences en matière de distribution, il est nécessaire d'anticiper davantage dans la conception et la finalisation des différents supports de communication.

La préparation de la fête avance dans une bonne dynamique, avec un investissement important des bénévoles et des commissions. De nombreux points sont déjà structurés, d'autres restent à préciser lors des prochaines réunions.

